



VOLUNTARIOS VIVEN TRADICIONES

Voluntarios y Servidores Sociales de la Fundación Cozumel participaron en el 2do concurso de calaveritas 2014 “rimas y tradiciones con valor”, que organizó la fundación como parte de la actividad Hanal Pixán “Comida de animas”, donde los jóvenes montaron su altar tradicional del día de muertos. Felicidades a los ganadores.



INSTALACIÓN DEL COMITÉ DE VINCULACIÓN DEL CBTIS NO.28.

Fundación Cozumel a través de su Director Octavio Rivero, renovó su participación como integrante del Comité de vinculación de este plantel educativo, con el objetivo de fortalecer sus actividades en beneficio de la comunidad estudiantil, además de que la fundación otorga becas a jóvenes que cursan su preparatoria como apoyo a la continuidad de sus estudios.



CIERRAN CONVOCATORIA DE LOS PREMIOS DAR 2014

La Red de OSC de Isla Cozumel, cerró la convocatoria con las organizaciones civiles para los Premios DAR 2014, que reconocerá en este mes de noviembre a: la organización, voluntario(a) y a la empresa social del año. Los resultados se darán a conocer dentro de los festejos del mes de la filantropía.



CONTINÚA EL FORTALECIMIENTO A PROMOTORES DE LECTURA

Se cumplieron tres sesiones de trabajo del taller de reforzamiento que brinda la Fundación Cozumel al grupo de promotores de lectura, que tiene como fin, fomentar en los participantes el hábito de promover conjuntamente la lectura en niños, niñas y jóvenes de la comunidad.



EMILIO GUERRA DÍAZ, CUMPLE EXPECTATIVAS EN 5TO MÓDULO DEL DIPLOMADO FORTALECE

Nuevamente se reunieron las organizaciones civiles de Mérida y Cancún, participantes del diplomado Innovación y Gestión Social para OSC, para tomar el 5to módulo titulado: Capital Humano “Operación y Voluntariado”. En esta ocasión el instructor fue Emilio Guerra Díaz, Director de la Alianza Mexicana de Voluntariado. [Leer más...](#)



ANUNCIAN A LOS PRIMEROS PONENTES PARA EL 5TO CONGRESO FORTALECE EN MÉRIDA Y CANCÚN

Fundación Cozumel dio a conocer que para el Congreso 2014 se contará con la presencia de: Toni Torres, una de las mujeres más influyentes en el medio de la comunicación y las relaciones públicas en el país; Alma Delia Abrego Ceballos, especialista en procuración de fondos; Julio Domínguez Padilla, Director de Fortaleza en Ciudad Juárez Chihuahua; María Josefina Menéndez, Directora de Save the Children México; y Alejandro Martínez Reyez, Consejero de la fundación. [Leer más...](#)



RED DE OSC TRABAJA EN PLANEACIÓN ESTRATÉGICA

Integrantes del Consejo Directivo de la Red de OSC de Isla Cozumel, sostienen diversas reuniones de trabajo intenso en relación a la planeación estratégica para los próximos 2 años de su gestión, con el fin de establecer los objetivos y las actividades del sector social organizado en la isla en beneficio de la comunidad.



COMITÉ DE VIGILANCIA DEL PROGRAMA PAICE

Fundación Cozumel a través de su Director Ejecutivo Octavio Rivero Gual, se integró al “Comité de Seguimiento y Vigilancia del PAICE (Programa de Apoyo a la Infraestructura Cultural de los Estados) de CONACULTA” Una gestión que realizó el gobierno municipal para fortalecer las actividades culturales en la isla. [Leer más...](#)



DESARROLLO INTEGRAL DE LA NIÑEZ CON LAS LUDOTECAS MÓVILES

Fundación Cozumel dio a conocer el calendario de actividades de las Ludotecas Móviles correspondiente al mes de noviembre 2014. De lunes a viernes de 5 a 7 de la tarde, las tres ludotecas se trasladan a tres parques diferentes de distintas colonias para atender a niños y niñas de entre 6 a 12 años de edad. Ven, participa y aprende jugando. Conoce dónde estarán. [Leer más...](#)



INSTALAN COMITÉ DE CONTRALORÍA SOCIAL PARA PROYECTOS DE LA SEDESOL 2014

La Red de OSC de Isla Cozumel, instaló este comité para la vigilancia de los recursos que fueron aprobados por la Secretaría de Desarrollo Social SEDESOL, para fortalecer a los organismos civiles de la localidad. Lo integran las organizaciones: Manos y Voces AC; Ángel Fundación AC; CIJ Cozumel; AVACO AC; Fundación ORBE y MEVEAC.



NOVIEMBRE MES DE LA FILANTROPIA

El 15 de noviembre se celebra el día internacional de la filantropía. Durante este mes se promoverá un mensaje de ayuda a los demás. El Poder de la Filantropía transforma nuestra comunidad” donde las OSC podrán participar con el hashtag #EnlazateCozumel. [Leer más...](#)